

Le nouveau bâtiment est construit ...

Les enfants ont enfin pu inaugurer leurs deux nouvelles salles de classe malgré les quelques difficultés de fin de chantier qui ont nécessité un changement de constructeur à quinze jours seulement de la rentrée des classes !

Mais qu'à cela ne tienne, tout le monde s'est mobilisé, parents d'élèves, enseignants, bénévoles pour que les classes puissent être occupées le plus vite possible et c'est grâce à des week-ends peinture que tout a pu rentrer dans l'ordre.

Une toute nouvelle salle de classe très lumineuse !



Novembre 2009



Outre les deux salles de classes, le bâtiment hébergera également la salle des professeurs, une infirmerie et un économat dont les finitions restent à faire. Les parents d'élèves se joindront aux bénévoles pour terminer les quelques aménagements restant.